



Der Aufruf:

Hallo zusammen,  
für Sonntag den 12.07.2015 ist eine Tour mit den tschechischen Rollerfreunden in den Spreewald geplant.  
Der Aufenthalt im Spreewald ist diesmal wieder mit einer kleinen Kahnfahrt von 1,5 Stunden verbunden.  
Unsere letzte gemeinsame Kahnfahrt liegt ja auch schon einige Jahre zurück, und wenn ich mich recht erinnere, hat sie allen großen Spaß gemacht.  
Der Unkostenbeitrag liegt bei 10 Euro pro Person.  
Die Teilnahme an der Kahnfahrt steht selbstverständlich jedem frei.  
Wir hoffen auf eine rege Teilnahme und natürlich auch auf schönes Wetter.

Gruß  
LuGa

und das wurde draus:

**LUGA:**

Hallo zusammen,  
die tschechischen Rollerfreunde und wir danken allen Teilnehmern für den schönen Tag.  
Ein besonderer Dank geht auch an die Rollerfreunde, die mit ihrem Insiderwissen maßgeblich am Gelingen der Spreewaldtour beteiligt waren.  
Man sieht sich bei einer der nächsten Touren.  
Gruß  
LuGa

**LUTZ-DD:**

Ein Danke! an Luga für die Organisation der schönen Tour. War wieder mal schick, in Gruppe zu fahren ☺. Da mir die Wetterlage bedenklich schien und ich auch nicht so spät zu Hause sein wollte, hatte ich ja den Heimweg etwas abgekürzt. Zu Hause angekommen, Motorradsachen runter und dann aber schnell die Plane übers Mopped – es gab einen heftigen Regenguss. Glück gehabt.  
Nun wird wohl erst mal das Lenkkopflager gewechselt werden müssen. Habe ich auf der Tour festgestellt. Also erst mal in die Werkstatt.



12.07.2015 Spreewaldtour | 2

Bis demnächst – Lutz

und hier gibt es in Kürze ein Video der Tour von unseren tschech. Rollerfreunden